

V-2-026: Klimabürger*innenräte statt Klimakrise!

Antragsteller*innen Sebastian Hansen

Antragstext

Von Zeile 26 bis 32 löschen:

Diese Maßnahmen werden dann im Bundestag zur Abstimmung vorgelegt. ~~Lehnt der Bundestag den vom Klimarat erarbeiteten Fahrplan für ein klimaneutrales Deutschland ab, wird dieser in einer einmaligen direktdemokratischen Abstimmung unter allen Menschen, die ihren Lebensmittelpunkt in Deutschland haben, entschieden. Bevölkerungsentscheide ohne einer solchen fachlich fundierten Vorbereitung bergen gefährliche Anfälligkeit für Populismus und Unsachlichkeit.~~

Begründung

Würde der Länderrat die zur Streichung vorgeschlagene Passage beschließen, so wäre das eine Vorfestlegung zu einer Positionierung der GRÜNEN JUGEND zu bundesweiten Volksentscheiden. Eine solche Entscheidung über das für und wider von bundesweiten Volksentscheiden sollte aufgrund der Tragweite jedoch vom Bundeskongress getroffen werden.